
Herr Meeser bekräftigt noch einmal seine Argumentation aus dem Hauptausschuss. Das Instrument der 
Steuerung führe nach Auffassung der BfE-Fraktion zu Ungerechtigkeiten in der Gebührenverteilung. 
Deshalb werde man nicht zustimmen.  


